

5年生の保護者の皆様

いつも学校教育活動にご理解ご協力いただきまして、ありがとうございます。

先日はお忙しいところ教科書配布や電話連絡、また急な家庭訪問のご対応を本当にありがとうございました。一人ひとりとじっくりお話することはなかなか出来ませんでした。保護者の皆様や子どもたちの声を直接聞くことができ、大変嬉しく思いました。

新型コロナウイルス感染拡大阻止の対応で普段の生活が送れない日々や先が見えず、不安の中の毎日をお過ごしのことと思います。またお子様のことに関しましても、学習や行事等の心配を抱えておられることと思います。学校といたしましては、この状況の中でも子どもたちが少しでも安心して学習できるように、少しでも安心して学校に通えることができるように、尽力をつくしていきたいと考えています。

下に連絡事項と子どもたちへのメッセージをのせていますので、声に出して一緒に読んでいただければ幸いです。どうぞよろしくお願い致します。

連絡事項：宿題・自主課題について

宿題・自主課題の提出がもうすぐです。プリントや計画表を見て出来ていないところがないか、もう一度確認をしておきましょう。

5年生のみなさんへ

こんにちは！みなさん、元気に過ごしていますか。

この前は、電話でお話したり、家庭訪問の時にはみなさんの顔を見ることができたりして、嬉しかったです。みなさんに会えて、とても元気が出ました。ありがとう。

お話をする中で、『社会の都道府県を繰り返し書いて覚えている人』、『4年生の復習プリントに頑張って取り組んでいる人』、『5年生で習う新しい漢字を丁寧にゆっくりと書いている人』、『毎晩ストレッチをして体を動かしている人』…など。他にもたくさん、一人ひとりが今できることを頑張っているんだなあとお話を聞きながら先生たちは感心しました。学校が始まってみなさんと勉強したり、お話したり、遊んだりできることがより一層、楽しみになりました。

先生たちは今、学校が始まった時のための準備を進めています。「安心して学校生活を送れるようにするためには、どうしたらいいかな。」「どうやったらおもしろい授業ができるかな。」「どんなことをして楽しく過ごそうかな。」…など。みなさんの顔を思い浮かべながら、色々なことを考えています。

学校が臨時休業になって早2ヶ月。みなさんがいない学校はとても静かで、寂しいです。学校が始まったら、一緒に楽しく学習をして、たくさんお話をし、思いっきり遊びましょうね。そのためにも、①早寝早起きをして生活リズムを整えること ②学習・遊び・運動の時間をバランスよくとること ③心も体も健康で元気であること を今から心がけて日々過ごして下さい。

みなさんに会えるのを楽しみにしています。

5年担任 松浦友紀、山本賢斗、衣川 英明より